



Seniorenmagazin Spätlese geht in die nächste „Legislaturperiode“

chb- EMSDETTEN. Mit Ende der Ratsperiode im vergangenen Herbst wurde auch die Neuwahl eines Seniorenbeirates nötig. Der hat sich mittlerweile um den neuen Vorsitzenden Josef Teupe formiert (die EV berichtete). Ein besonderes Arbeitstreffen des

neuen Gremiums fand am Mittwochnachmittag im Aktionsbüro „Ems8“ in der Emsstraße statt. Genau genommen das Treffen einer Arbeitsgruppe des Seniorenbeirates: Die Mitglieder der Spätlese-Redaktion brüteten über Ideen und Themen für die neue Aus-

gabe. Denn das hatten die EV-Verantwortlichen schon entschieden, bevor der neue Beirat sich konstituiert hatte: Das besondere Seniorenmagazin der EV, das von Mitgliedern des Beirates maßgeblich mit gestaltet wird, soll es auch in der neuen „Legislaturperiode“

geben. Mit EV-Redaktionsmitgliedern Christian Busch (r.), Anzeigenleiterin Erke (3.v.l.) und EV-Mitarbeiterin Lina Hövels (2.v.r.) freuten sich Josef Teupe, Klaus Hagemann, Gert-Andreas Richter, Günther Sieber und Bärbel Weßling.